



稻浜通信

～from Inahama Junior High School～

学校だより 第2号
千葉市立稻浜中学校
千葉市美浜区稻毛海岸2-3-3
Tel 043-247-8500
令和7年10月発行

令和7年度 始業式の挨拶

校長 米倉 秀明

皆さん、おはようございます。

いよいよ後期が始まりました。新しい季節、新しい挑戦が始まること日、まずは元気な「あいさつ」でスタートしましょう。笑顔のあいさつは、心を開く鍵です。

後期は、学びを深めるだけでなく、皆さんの「心」が響き合う大切な行事—合唱コンクールがあります。

合唱は、ただ歌うだけではありません。声を重ねることで、仲間との絆を感じ、心をひとつにする時間です。そこには、たくさんの「アイデア」と「愛情」が詰まっています。後期は、前期で育んだ力をさらに深める時期です。

【♪アイデアの力】

どんな曲を選ぶか、どう表現するか、どんな演出を加えるか—皆さんの工夫や発想が、合唱を特別なものにします。誰かのひらめきが、クラス全体を動かすこともあります。遠慮せず、どんどんアイデアを出してください。小さな声が、大きな感動を生むこともあるのです。

【❤愛情の力】

練習中、うまくいかないこともあるでしょう。でも、仲間を思いやる気持ちがあれば、乗り越えられます。声が揃う瞬間、心も揃います。互いを認め、支え合う「愛情」が、最高のハーモニーを生み出します。

そして、合唱コンクールは、学年ごとのテーマとも深くつながっています。

- ・1年生は「認めあい」 初めての合唱コンクール。友達の声、表情、努力を認めいましょう。それが「豊かな心」を育てます。
- ・2年生は「磨きあい」 昨年の経験を活かし、より高い表現を目指してください。意見を交わし、音を磨くことで「正しく判断する力」が育ちます。
- ・3年生は「学びあい」 最後の合唱コンクール。歌詞の意味を深く学び、仲間と心を通わせることで「行動できる力」が育ちます。後輩に、歌で想いを伝えてください。

後期も「アイデア」を大切にしてください。新しいことに挑戦する勇気、工夫する楽しさを忘れずに。皆さんのひらめきが、学校をもっと素敵なものにしてくれます。

最後に、変わらず「愛情」を持って、仲間と自分を大切にしてください。困ったときは助け合い、嬉しいときは分かち合う—そんな温かい学校を、皆さんと一緒に築いていきたいと思います。

Let's唱time ～クラスの絆を音で結ぼう～

10月18日(土)に合唱コンクールが行われました。令和7年度のスローガンは「Let's唱time～クラスの絆を音で結ぼう～」です。当日はどのクラスも日頃の練習の成果を十分に発揮した素晴らしい発表でした。また、閉会式での実行委員長の言葉は今回の合唱コンクールを象徴していました。

『みなさん今日は、本当に疲れ様でした。私が実行委員長としてこの合唱コンクールに関わる中で、正直、大変なこともたくさんありました。それでも練習していくうちにみんなの中で少しずつ目標が定まり、声だけでなく、心も一つになってきました。その変化を感じた時に私はすごくうれしかったです。

合唱は誰かが頑張るだけでは素晴らしいものにはなりません。今回の合唱コンクールがこんなにも素晴らしいものになったのは、皆さんが練習に真剣に取り組んでくれたからだと思います。今まで合唱コンクール実行委員に協力してくれて本当にありがとうございました。

このクラスで行える合唱コンクールは最初で最後。だからこそ皆さんの歌声は今までのすべての時間を映しているような気がしました。先程、結果が発表されましたね。もちろん賞をもらったクラスはとても誇らしいと思います。でも、私はみんなと同じ目標に向かって声を合わせ、心を合わせてきた時間。それはどんな賞よりも価値があるかけがえのない思い出だと確信しています。今日の合唱には皆さんの努力や想い、仲間への信頼が込められていたと思います。合唱コンクールは終わってしまいましたが、この経験で得たつながりや仲間を信じる気持ちはこの先の生活でも生き続けると思います。

最後に、今まで支えてくださった先生方、保護者の皆様、本当にありがとうございました。』

千葉市新人スポーツ大会 スタート！！

夏の総体が終わり、2年生を中心とした部活動が本格的に始動しました。今回は秋の新人スポーツ大会の結果(10/24 現在)をお知らせします。(団体戦等)

- 野球部 : 稲浜中 1-8 土気中
- サッカーチーム : 稲浜中 0-4 おゆみ野南中
- バレーボール部 : 稲浜中 0-2 加曽利中
稻浜中 0-2 松ヶ丘中
- バドミントン部 : 男子団体 稲浜中 1-2 打瀬中
稻浜中 1-2 渋谷幕張中
女子団体 稲浜中 1-2 幸町第二中
稻浜中 0-2 渋谷幕張中
- バスケットボール部 : 稲浜中 33-84 都賀中
- ソフトテニス部 : 団体戦 稲浜中 2-1 誉田中
稻浜中 1-2 若松中

学年始め休業日の見直しについて

教育委員会より学年始め休業日の見直しについて連絡がありましたので、この場をお借りしてご連絡いたします。

平素より、本市の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、本市では令和8年度より、学年始め休業日の運用について見直しを行うこととしました。

この見直しは、児童生徒が新学年をより円滑にスタートできるようにするためのものです。新たな出会いと大きな期待を胸に登校する子どもたちを、教職員が心の余裕をもって丁寧に迎え入れることができることで、子どもたちによりよい教育環境を提供することを目的としています。



見直しの内容

○現行の学年始め休業日 : 4月1日~4日まで
※当該期間中に日曜日及び土曜日がある場合にあっては、4月5日まで



○見直し後の学年始め休業日 : 4月1日~7日まで

具体的には、子どもたちにとって以下のような効果が期待されます。

1 児童生徒の情報を教職員が事前に丁寧に引き継ぐことで、個に応じた対応ができる、年度始めから安心して学校生活をスタートすることできる。

こんにちは「イナハ・たまごボーロ」です！

先日行われた生徒会本部主催「ゆるキャラ総選挙」で見事、大賞に輝いた新キャラクターを紹介します。その名は「イナハ・たまごボーロ」です。元祖ゆるキャラ「イナハ・マルコボーロ」とともに、きっと稻浜中学校を盛り上げてくれることでしょう。

これからもイナハ・マルコボーロとイナハ・たまごボーロの活躍から目が離せません。ぜひ、皆さんでかわいがってくださいね。



「卵ボーロ」がモデルとなったゆるキャラです。背中には刀を背負い、弱きを助け、強きをくじく、正義感があり、稻浜中生を守ってくれる強い味方です！これからも応援よろしくお願いします！

2 学校生活のルールの共有がしっかりと行われ、どの学級も同じように落ち着いた雰囲気で学級開きができる。

3 教職員が心の余裕をもって子どもに接することができ、子どもたちは安心して相談などができる。

4 授業の準備を十分に行うことができ、学習のスタートがスムーズに始められる。

保護者の皆様には、児童生徒の休業日数が増えることにはなりますが、今回の見直しの意図をご理解いただき、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今後も本市では、児童生徒の健やかな成長と学びの充実のため、学校・家庭・地域が連携して取り組んでまいります。

現行
↓
見直し後

令和7年度(2025)4月						
○印:休業日、□印:始業式		△:入学式(中)、△:入学式(小)				
月	火	水	木	金	土	日
①	②	③	④	⑤	⑥	
□	△	△				

*4/7スタート

令和8年度(2026)4月						
○印:休業日、□印:始業式		△:入学式(中)、△:入学式(小)				
月	火	水	木	金	土	日
				④	⑤	
□	△	△				

*4/8スタート

令和9年度(2027)4月						
○印:休業日、□印:始業式		△:入学式(中)、△:入学式(小)				
月	火	水	木	金	土	日
				①	②	③
⑤	④	△	△			

*4/8スタート

令和8年度(2026)4月						
○印:休業日、□印:始業式		△:入学式(中)、△:入学式(小)				
月	火	水	木	金	土	日
			①	②	③	④
⑥	⑦	⑧	⑨	⑩	⑪	

*4/8スタート

令和9年度(2027)4月						
○印:休業日、□印:始業式		△:入学式(中)、△:入学式(小)				
月	火	水	木	金	土	日
			①	②	③	④
⑤	⑥	⑦	⑧	⑨	⑩	⑪

*4/8スタート